



Para esta temporada 2011, el área de Medio Ambiente ha iniciado el servicio de Socorrismo y Salvamento con un total de 18 socorristas que darán cobertura a diversos puntos del litoral formenterense.

Desde el servicio de Playas y Socorrismo se da cobertura a las playas de Es Pujols, Migjorn (es Arenals y Riu la Mola), Levante (quiosco de Levante y Tanga), ses Illetes y el paso des Trucadors, para velar por la seguridad de los usuarios, mediante las torres de vigilancia y las motos acuáticas, que les ayudan en su tarea.

En cuanto a los medios técnicos, se dispone de un total de tres motos acuáticas desde 2006, además de una lancha neumática semirrígida de seis metros, aportada por la Dirección General de Emergencias el año pasado.

Por otra parte, este año se ha dado un paso más para llevar a cabo la adaptación de la primera playa accesible de la isla, lo que tiene por objeto facilitar el acceso a las playas a las personas con movilidad reducida. La primera playa será es Pujols, que a partir del día 1 de junio estará operativa, con la adaptación de la pendiente y las características de las pasarelas, con elementos como tarimas y puntos de sombra. Este proyecto de adaptación continuará con las playas de es Arenals y Cavall d'en Borràs de cara al verano.

Recordemos que, Formentera sigue siendo el único municipio de Baleares que cuenta con un servicio propio de socorrismo y salvamento, lo que ha dado ejemplo a otros municipios de las Illes Balears. Este año el Ayuntamiento de Sant Antoni, en Ibiza, empezará a aplicar la gestión municipal para garantizar la seguridad de sus playas.

En 2006 se hizo una importante apuesta por hacer la gestión de forma directa a través del Ayuntamiento y en 2007 el Consell Insular hizo una ampliación de plantilla de 11 a 18 socorristas. La asunción del nuevo servicio de gestión municipal supuso una reducción de costes, con un ahorro de casi 60.000 euros anuales y, sobre todo, la ventaja que suponía hacer una gestión personalizada que permitiera flexibilizar el servicio en función de las demandas y exigencias de cada zona con vigilancia.

Hay que decir que en lugares concretos como la playa de Ses Illetes, que es una de las zonas de baño con más frecuencia de gente, el control de acceso ha permitido intervenir con más rapidez y efectividad.

Asimismo, desde el área de Medio Ambiente y desde el departamento de Trabajo y Formación del Consell de Formentera se imparten cursos de Socorrista Acuático para contar con personal propio cualificado y con la finalidad de hacerles tomar conciencia de la responsabilidad de dedicarse a esta profesión, acercandoles a una nueva posibilidad de trabajo.